

sensibilité ; elle exprimait bien une faveur extraordinaire du Dieu Tout-Puissant et miséricordieux.

Spectacle admirable ! Tout à l'heure ennemi acharné de la religion catholique, Cornélius est maintenant un de ses serviteurs les plus fervents ; nouveau Paul, il n'a au cœur qu'un désir : faire de nouvelles conquêtes à Dieu parmi les tron nombreux disciples de son ancienne secte.



Dans la vivacité de sa foi et l'ardeur de son zèle, le hardi chevalier s'en va, parcourant les milieux incrédules et confessant le dogme eucharistique. Est-il rebuté, il convoque ses adversaires en champ-clos, et là les passants peuvent le voir bardé de fer, en armes, devenu le défenseur et le chevalier du Saint Sacrement.

Profitons d'un si bel exemple. Ne demandons pas de nouveaux miracles pour croire ; notre foi doit être assez affermie pour n'avoir pas besoin de ce secours extraor-

di
tic
no
da
pa
ph

éM

vois
tou'

votr

V
siler
com

Pe
il se

fem
mon
ciel :
Et
mon
silenc
quitté